

Seniorenresidenz Wasserstadt gemeinnützige GmbH Postfach 10 23 31 · 66023 Saarbrücken

Landesamt für Gesundheit und Soziales Heimaufsicht

Turmstr. 21 10559 Berlin



Berlin, 30.07.2014

Durchführung des Wohnteilhabegesetz (WTG) Stationäre Einrichtung Pro Seniore Residenz Wasserstadt An der Havelspitze 3, 13587 Berlin Geschäftszeichen II B 3112

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bestätigen dankend den Erhalt Ihres Schreibens vom 08.07.2014 zur Prüfung am 24.06.2014 und nehmen wie folgt Stellung.

Natürlich liegt es auch in unserem Interesse, in unserer Residenz nicht nur das für die Aufgaben geeignete Pflegepersonal zu beschäftigen, sondern auch die Quote für Fachkräfte einzuhalten. Bedingt durch kurzfristig gelöste und nicht angetretene Arbeitsverhältnisse kam es jedoch jüngst zu einer Unterschreitung der Quote.

Die Aufgaben sind so verteilt, dass sichergestellt ist, dass Fachkraftaufgaben - wie Behandlungspflege - ausschließlich von Fachkräften erbracht werden. Jedem Pflegeassistent ist eine Fachkraft zugeteilt, die ihn im Bedarfsfall unterstützt. Insofern hat die vorübergehende Unterschreitung der Quote keinen Einfluss auf die Qualität der Bewohnerversorgung und - betreuung.

Wir haben Anzeigen in verschiedenen Stellenportalen geschaltet für Altenpfleger und/oder Gesundheits- und Krankenpfleger sowohl für die Kurzzeitpflege als auch für die Langzeitpflege in Voll- und Teilzeit, sowie als Dauernachtwachen. Des Weiteren haben wir Kontakt zur Arbeitsagentur Spandau und hoffen durch den uns bekannten Sachbearbeiter auf Vermittlungsvorschläge.

Wir erweitern den Einzugsbereich, in dem wir auch Kontaktdaten von Arbeitsagenturen der näheren Umgebung (Brandenburg) einholen, damit Fachkräfte aus ländlichen Regionen außerhalb von Spandau vielleicht den Weg zu uns finden.

Zum 15.08.14 haben wir bereits die Neueinstellung eines Altenpflegers in Vollzeit realisieren können. Zum 01.09.14 ist die Neueinstellung einer Altenpflegerin als Wohnbereichsleitung in Vollzeit in Vorbereitung. Zum 02.09.14 beendet eine Schülerin die Ausbildung und wird dann von uns in Vollzeit übernommen. Zum 30.09.14 beendet eine weitere Schülerin die Ausbildung und wird anschließend ebenfalls in Vollzeit übernommen.

Durch unsere Maßnahmen werden wir die Fachkraftquote voraussichtlich bald wieder erfüllen.

Gerne stehen wir Ihnen bei Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Hamann Residenzieitung